





### NATURALEZA EN VALENCIA

5 días / 4 noches Pensión completa





### Museo de Sisternas Castilla La Mancha

### 1. Origen / Venta del Moro

Salida del lugar y hora convenidos, breves paradas en ruta. Llegada, cena. Velada (a elegir entre: juego de orientación urbana nocturno, noche de juegos o noche de fiesta con danzas y actuaciones) y alojamiento.

# 2. Multiactividad con orientación / Parque Fauna Ibérica

Desayuno. Por la mañana realizaremos actividades como: tirolina, puente mono, orientación. La jornada la completamos realizando una iniciación al tiro con arco. Tendremos la oportunidad de bañarnos en las aguas cristalinas del río Cabriel. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visita al Parque Fauna Ibérica, en la aldea de El Rebollar, podremos encontrar diferentes animales como: osos, lobos, jabalies, ciervos, zorros

o nutrias. Regreso al hotel, cena, velada y alojamiento.

### 3. Descenso de Barranco Acuático / Enguídanos

Desayuno. Por la mañana descenso de barranco por el curso alto del Cabriel (de poca dificultad y salvables para los menos atrevidos) Durante el recorrido podremos disfrutar de un asombroso paisaje de toboganes, labrados por la acción el agua. Podremos disfrutar de las transparentes pozas que forma el agua al caer como pequeñas cascadas. Nos divertiremos con los toboganes y un sinfín de saltos aptos para todos los públicos. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visita cultural al Pueblo de Enguídanos y su playeta fluvial. Pueblo de gran belleza paisajística, que cuenta con un interesante patrimonio cultural, como el Castillofortaleza del siglo XI, la Plaza Mayor y el conjunto urbano, entre otros; y natural, como la playeta fluvial, las Chorreras, los 5 ríos, ... Regreso al hotel, cena, velada y alojamiento.

### 4. Paintball / Caserío de Sisternas

Desayuno. Por la mañana jugaremos al Paintball. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde realizaremos una visita al Caserío de Sisternas, así es como se conoce al Museo de la Vida Rural de Sisternas, caserío rodeado de viñedo, en el que podremos conocer la vida agraria de los siglos XIX y XX donde pueden ser admiradas cerca de 5.000 piezas, el horno para la artesanía del pan, la matanza del cerdo y el embutido, los almacenes con una colección de tractores y los corrales, con sus aperos

de labranza y piedras de molino, etc. Regreso al hotel, cena, velada de despedida y alojamiento.

## 5. Kayak / Reserva hoces del Cabriel / Venta del moro / Origen

Desayuno. Por la mañana realizaremos una primera toma de contacto con la técnica de descenso de río. Para ello, se realizará una explicación inicial de las cuestiones básicas en el manejo del kayak, en una zona tranquila del río. A continuación realizaremos una visita guiada a la Reserva Natural "Hoces del Cabriel" donde podremos ver uno de los paisajes de mayor interés geológico de la Comunidad Valenciana. Regreso al hotel para el almuerzo. Despedida y salida hacia el lugar de origen. Breves paradas en ruta. Llegada y fin de nuestros servicios.

### Precios por persona

Distribución: Habitaciones multiples

Precio base de Enero a Junio Grupo de 40 Pax. Desde 472 €

### **ZONAS DE SALIDA Y SUPLEMENTOS:**

Cataluña, Levante, Murcia, Castilla La Mancha y Madrid: precio base / Castilla y León, Extremadura y Andalucía: suplemento 25€ / Galicia, Asturias, Cantabria, País Vasco, Navarra, La Rioja y Aragón: suplemento 30€

### **Nuestro precio incluye**

- Alojamiento Rural en Venta del Moro, Valencia.
- ▶ Régimen de pensión completa (sin bebidas).
- Bus para circuito y excursiones.
- Monitores especializados para las actividades de multiaventura.
- Excursiones y actividades de multiaventura especificadas en itinerario.
- Seguro turístico.

### No incluye

- ▶ Lo no especificado en itinerario.
- Extras en hoteles y/o restaurantes.
- Bebidas.
- Entradas a museos y monumentos.
- Guías acompañantes y/o locales no especificados.

### **Notas importantes**

Semana Santa, Puentes y estancias inferiores: consultar suplemento.



